
在易付达网络技术服务（中国）有限公司（以
下简称“易付达”）的办公室里，挂着一幅书画作
品，上面写着“天赋丽泽，共赢未来”八个字。

2023年6月， 易付达作为全球B2B支付基础
设施平台Thunes的大中华区总部， 在北京丽泽
金融商务区落地成立。开业仪式上，北京市丰台
区政府为易付达送上了这幅字画。

“公司董事长和CEO对这幅字画高度重视，
也曾萌生了将其带回公司总部的想法。最后在我
建议下，这幅字画被留在了易付达。对于公司而
言，这幅字画就像一根‘定海神针’，是对企业、对
丽泽金融商务区的共同期许。” Thunes亚太及大
中华区资深副总裁黄美伦为这幅字画的故事增
添了更多细节。

谈及在丽泽金融商务区的办公感受， 黄美
伦直言便利与舒适。黄美伦指出，在决定落户丽
泽金融商务区后， 便有同事为交通便利而感到
高兴。地铁14号线丽泽商务区站就在公司楼下，
即便是住在东北方向的望京， 也能一条地铁线
直达。14号线连接多条地铁线路， 换乘十分方
便。 另外当前丽泽交通枢纽一体化工程项目正
在建设中， 预计未来在交通线路接驳方面会更
为便利，包括抵达大兴机场、北京西站、北京南
站等。

“除了交通外，园区内的公园、商场等能解决
员工休闲、吃饭等问题，员工可以去散散步，也有
丰富的就餐种类可以选择。从反馈来看，园区日
常生活成本较低，这对于我们日后扩大团队规模
也有很大助力。”黄美伦补充道。

相较于刚刚入驻两个月的易付达，中华保险
集团的员工对于丽泽金融商务区的变化有着更

深的感悟。中华保险集团于2019年12月入驻丽泽
金融商务区，是园区内第一家持牌金融机构和重
点企业。

中华保险集团办公室大厦管理处处长王震
自2016年开始便参与到中华保险大厦的建设中，
也见证了近年来丽泽金融商务区的完整变化。
“我们公司在2019年末正式入驻丽泽金融商务
区，当时整体园区都在建设中，还是一个‘大工
地’， 到处都在施工， 一下雨还会有积水。 直至
2021年底地铁14号线开通，商务区连接上高效的
交通网络，极大地改善了公司员工的出行问题。”
王震在接受北京商报记者采访时提到。

回忆起与丽泽金融商务区的故事， 王震表
示，入驻初期通勤非常不便，经丽泽商务区管委
会多方协调努力，为员工开通每日三个班次的通
勤摆渡车，解决员工上班通勤的实际困难。公司
入驻后不久，新冠疫情突至，丽泽商务区管委会
在防疫物资供给、防疫政策调控方面也为公司提
供了很大的帮助，确保了大厦员工的安全。

也正是自2019年开始，丽泽金融商务区发展
驶上快车道，“大工地” 变身“园林式金融商务
区”。鳞次栉比的高楼大厦间绿树成荫，丽泽金融
商务区核心区内拥有70亩中心公园及三条绿化
带，生态慢行步道长达34公里。除了商务区和休
闲外，丽泽金融商务区还同步完善了居住、教育、
医疗、文化、交通等功能配套。

“经过近几年的不断完善， 丽泽金融商务区
环境越来越优美，交通越来越便利，整体品质得
到很大提升，员工满意指数也在不断升高。这些
都是丽泽金融商务区吸引力的‘软设施’。”王震
如是说道。

“丽泽，兑；君子以朋友

讲习。”出自于《周易》的丽泽

一词，本意为并联的沼泽，更

深层次的含义在于两水相

通、相互滋益。

800余年前， 金中都将

“丽泽” 二字作为城门的名

字，唤作“丽泽门”。因临近

丽泽门遗址，1991年11月，

在北京西三环南路与丰台

北路交会处，建成了一座不

完全互通式双层立交桥，命

名为“丽泽桥”。 又过了八

年，连接西南二环、西南三

环的城市主干道“丽泽路”

于1999年9月修建完成。

十余年后， 紧邻丽泽

桥、丽泽路，总建筑规划面

积接近650万平方米的丽泽

金融商务区拔地而起，并被

纳入首都“一主一副三新四

后台”的金融业发展规划布

局，成为北京市重点发展的

新兴金融功能区之一。

手握“金融+科技”两大

主导产业建设细分产业赛

道的发展规划，丽泽金融商

务区吸引了一大批金融、科

技领域的重要企业入驻。在

完善的配套设施和强有力

的政策扶持加持下，丽泽金

融商务区自2019年开始飞

速发展，成为三环里一道亮

丽的风景线。

手握两张牌
北京商报记者 廖蒙

丽泽

>>>

>>>

“大工地”变身

T06 2023/8/25
北京商报
BEIJING�BUSINESS�TODAY

荩荩 丽泽金融商务区

笪 2016年5月

丽泽南区2条主干道
通车，地下交通环廊
12仓结结构封顶

笪 2017年4月

丽泽北区14条道路建设用地
规划许可证全部办理完成

笪 2017年8月

丽泽实现结构封顶110万平方米
笪 2023年2月

丽泽北区国际金融城正式启动

笪 2021年12月

丽泽金融商务区首条地铁通车


